

ABSTRAK

Hubungan Tingkat Pengetahuan Petugas Pendaftaran Terhadap Implementasi Rekam Medis Elektronik (RME). Suci Marsela (2023), Laporan Tugas Akhir, D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Poltekkes Kemenkes Malang, Rahmadyo Yudhi P, S.Kom., MT, Tsalits Maulidah Hariez, SST, MMRS

Berdasarkan hasil wawancara yang dilakukan di RSI Surabaya Jemursari, terdapat beberapa petugas yang masih melakukan kesalahan dalam menginput data pasien yang akan berdampak pada tindak lanjut pemberian pelayanan kesehatan lainnya. Kasus duplikasi nomor rekam medis juga pernah ditemukan pada layanan pendaftaran. Oleh karena itu tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji hubungan tingkat pengetahuan petugas pendaftaran terhadap implementasi rekam medis elektronik (RME). Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*, penelitian ini dilakukan di RSI Surabaya Jemursari, populasi yang digunakan adalah seluruh petugas pendaftaran RSI Surabaya Jemursari, teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu menggunakan teknik total sampling yakni seluruh petugas pendaftaran yang berjumlah 25 orang, dalam penelitian ini terdapat dua variabel yakni Tingkat Pengetahuan Petugas Pendaftaran sebagai variabel independen dan Implementasi RME sebagai variabel dependen, penelitian ini menggunakan lembar kuesioner sebagai alat pengumpulan data, penelitian ini menggunakan dua tahap analisis yakni analisis univariat untuk mendeskripsikan variabel independen dan dependen, dan analisis bivariat untuk menganalisis hubungan dua variabel dengan menggunakan uji statistik *Rank Spearman*. Hasil uji *Rank Spearman* didapatkan nilai Sig. (2-tailed) = 0,014 < 0,05 yang artinya terdapat hubungan antara tingkat pengetahuan petugas pendaftaran terhadap implementasi RME, tingkat kekuatan korelasi pada kedua variabel berada pada level sedang dengan nilai *Correlation Coefisient* = 0,487. Petugas pendaftaran diharapkan lebih aktif dalam mengikuti sosialisasi mengenai RME untuk meningkatkan pengetahuan dan implementasi RME.

Kata kunci: Tingkat Pengetahuan Petugas Pendaftaran, Implementasi RME